

Administración de la resolución de Financiera Desyfin informa sobre allanamiento

El Ministerio Público se encuentra allanando las oficinas centrales de la Financiera Desyfin S.A., ubicadas en Escazú, con el objetivo de incautar documentos potencialmente relacionados con aparentes faltas al ordenamiento jurídico.

Esta acción judicial está relacionada con la denuncia que la Superintendencia General de Entidades Financieras (Sugef) interpuso previo a la intervención ordenada por el Consejo Nacional de Supervisión del Sistema Financiero (Conassif). Al tratarse de un proceso en curso, y en virtud del respeto a las labores que desarrollan las autoridades judiciales, no se brindarán más detalles ni declaraciones adicionales en este momento.

La Administración de la resolución trabaja en estrecha colaboración con la Fiscalía para apoyarle en lo que se requiera, lo cual no tendrá efectos en la labor que el equipo de resolución continúa ejecutando.

Por otra parte, la atención al público a través del *call center* se mantendrá pausada por el día de hoy y de requerirse más días se estaría comunicando.